

Apéros-débats du Parc sur la transition énergétique

> Retour sur les soirées « Quelles énergies renouvelables dans les bâtiments communaux ? » du 19 juin à Saint-Saturnin-lès-Apt et du 26 juin à Cabrières-d'Aigues

A l'occasion des 10 ans de son programme SEDEL (Services énergétiques durables en Luberon), le Parc naturel régional du Luberon organise les « apéros-débats de l'énergie » pour les élus de son territoire, en avril, juin et novembre 2019.

Ces rencontres conviviales entre élus leur permettent d'échanger sur une thématique liée à la transition énergétique, de partager des bonnes pratiques, retours d'expérience et points de vigilance.

Après le thème de l'éclairage public (en avril dernier), les apéros-débats de juin (le 19 à Saint-Saturnin-lès-Apt et le 26 à Cabrières-d'Aigues) ont permis d'aborder la question : « Quelles énergies renouvelables dans les bâtiments communaux ? »

Après un quizz énergie (pour une entrée en matière conviviale et pédagogique), des éléments d'information sur l'énergie et le climat à différentes échelles (nationale > Luberon > commune), ont été présentés par les techniciens du Parc.

Pour les élus des communes et intercommunalités présents, les échanges ont ensuite porté sur les installations de production d'énergies renouvelables dans le Parc du Luberon, sur le Schéma Régional Climat Air Energie et sur l'évolution attendue d'ici à 2050 des énergies renouvelables dans le territoire (grâce à un outil informatique créé spécifiquement pour les élus par les agents du Parc du Luberon).

Les prochains apéros-débats de l'énergie auront lieu en novembre sur le thème « Comment sensibiliser les usagers des bâtiments communaux aux économies d'énergie ? »

EN SAVOIR + SUR LES ACTIONS DU PARC DU LUBERON POUR LA TRANSITION ÉNERGÉTIQUE

Déplacements, habitat, alimentation, santé, consommation de biens,

activités quotidiennes... Notre vie est intimement dépendante des énergies fossiles et nucléaire. Ces ressources sont limitées mais nos besoins sont sans cesse croissants ! Si l'énergie se fait plus rare, elle devient plus chère. Cette consommation effrénée d'énergie est aussi lourde de conséquences pour l'humanité : changement climatique, pollutions, tensions géopolitiques grandissantes. Dans notre territoire, une politique locale de l'énergie fait son chemin depuis 15 ans. De multiples acteurs se sont impliqués. De nombreuses actions ont vu le jour :

- création d'un conseil en énergie partagé (programme SEDEL, qui fête ses 10 ans en 2019)
- réduction des consommations d'énergie,
- production d'énergies renouvelables,
- lutte contre la pollution lumineuse,
- labellisation Territoire à énergie positive pour la croissance verte,
- accompagnement pour la rénovation énergétique de l'habitat,
- sensibilisation des publics et éducation à l'environnement...



Parc naturel régional du Luberon

Contact transition énergétique : Matthieu Camps – 04 90 04 42 39 – matthieu.camps@parcduluberon.fr

Contact presse : Solgne Louis – 06 86 17 47 47 – solgne.louis@parcduluberon.fr

60, place Jean-Jaurès 84400 Apt – www.parcduluberon.fr